

Municipalidad de Valladolid Lempira, Honduras C.A



munivalladolid@yahoo.com Cel. 9750-0609

ACTA N° 12

Reunidos en el salón del Auditorio Municipal del Municipio de Valladolid Lempira a los un día del mes de octubre del año 2018, sesión ordinaria de este día que celebra la Honorable Corporación Municipal precedida por el Alcalde Municipal ing. Pedro Antonio Menjivar Escobar con el objetivo de celebrar puntos importantes con una agenda de 6 puntos a desarrollarse

- 1. Actos Protocolarios
- a. Comprobación del quórum
- b-Apertura de la sesión
- c. Lectura de la agenda
- 2. informe de la corporación municipal
- 3. informe de Alcalde Auxiliares
- 4. presentaciones
- 5. Asuntos Varios Acuerdos
- 6. Cierre de la Sesión

Desarrollo de la Agenda 1. Actos protocolarios se presento el señor Alcalde Municipal dio la Bienvenida a las personas presente Alcalde auxiliares, corporación municipal, técnico de Salud y población en general se paso a la invocación a Dios dirigida por el regidor tercero el señor Leoncio Pineda a. comprobación del Quorum se comprobó el quórum con los miembros de la corporación municipal Alcalde Municipal, ing. Pedro Antonio Menjivar, Vice Alcaldesa Profa Denia Elizabeth Pinto, Regidor Primero, profe. Nery Rigoberto Pineda Regidora Segunda Esther Elizabeth Chicas, Regidor Tercero Sr. Leoncio Pineda, Regidor Cuarto Sr. Gilberto Reyes Gavarrete. b. apertura de la sesión el señor Alcalde dio por abierta la presente sesión a las 10.25am c. lectura de la agenda la Secretaria Municipal dio lectura a la agenda la cual fue aprobada. 2.1. Informe de los miembros de la corporación municipal 2.1 se presento el señor Alcalde agradeció a las personas que participaron en el cabildo abierto en el tema de educación y la celebración del día del saber o acceso a la información pública en Educación se aprobó una ordenanza en Transparencia se presentaron murales de transparencia en tema de Educación, Salud Junta de Agua, OMM. También El Señor Alcalde informo que el proyecto de infraestructura de pavimentación desde Valladolid a Mapulaca se va a iniciar en este mes y como municipalidad se apoyara a la constructora y ya se llego a un acuerdo con los propietarios de las propiedades y casa por donde pasara la pavimentación. También informo que se está gestionando el tema de provisión para apoyar a familias de escasos recursos económico y de pérdida de cosecha. También informarle que anda 3 jóvenes en cada comunidad levantando una encuesta por familia para actualizar el PDM. También el señor Alcalde informo que se hiso entrega de fertilizante a los productores del municipio 3 informe de Alcalde Auxiliares 3.1 se presento el auxiliar de Agua Zarca informo que se sostuvo la presencia de salud se hicieron visita domiciliaria, se hiso también operativo de limpieza y se acordó la cloración del agua. También se salió hacer limpieza de calles el





Municipalidad de Valladolid Lempira, Honduras C.A.



munivalladolid@yahoo.com Cel. 9750-0609

camino que va para tierra blanca 3.2. El Auxiliar de la comunidad de Chancoyote informo que ya se tiene instalado los tubos. 3.3 se presento el auxiliar de Gualcixe informo que se hiso chapeo de caminos. También informo que dos personas se tomaron tierra del pueblo en lugar de la queserita. También informo que por comentario dice que han vendido la Ermita que está en dos caminos. 3.4 el auxiliar de Tierra Blanca informo que se vino un derrumbe allí por donde sacaros piedra y otro por donde don Dolores Serrano 3.5 el auxiliar de la Hacienda informo que en la comunidad todo bien. 3.6 el auxiliar de Cacahuatal informo que anduvo el personal de salud siendo visita domiciliarias. 3.7. El auxiliar Rodeo informo que ya se instaló la alcantarias. 3.8. El auxiliar de los reales informo que le falta chapear la calle .3.9 el auxiliar del Maneadero informo que ya chapearon los Caminos .3.10. El Auxiliar del Carrizal informo que ya se hiso la chapea de la calle .3.11 el auxiliar de los patios informo que se hiso operativo de limpieza. 3.12 el auxiliar del portillo San Lorenzo informo que se chapeo parte del camino. 3.13. el auxiliar del pito informo que la alcantaria ya está instalada 3.14 el auxiliar del Cordoncillo informo que ya se chapeo. 3.15 el auxiliar del socorro informo que el viernes van a salir a chapear. 4. presentaciones 4.1 se presento el Señor Santana Castillo en representación de la comunidad y mas vecinos del socorro solicitando que les haga el valastreo hasta la comunidad del socorro ya que por comentarios de vecinos de Santa Barbará dice que no se va hacer el señor Alcalde le informo que se va hacer hasta donde ajuste el presupuesto todavía no se sabe hasta dónde va a llegar, pero la idea está de valastrearla sea este año o el próximo año. 4. 2 se presento Arnulfo Castillo informo que los vecinos de la comunidad del socorro están motivados por los proyectos realizados y es por eso la mayoría de la personas estamos presente para solicitarle el valastreo para la comunidad. 4.3 se Presentó Pedro Elías Chicas informo que agradece por los proyectos realizados en la comunidad del socorro .4.4 se presentó Bertilio Rodríguez solicitando un solar allí por el lugar en dirección de terlaquita 4.5 se presentó el señor Ursulo Flores solicitando que si le puede prestar un predio donde esta una caseta frente al centro de salud maneadero San Lorenzo para vender golocinas el señor Alcalde lo Socializo con la corporación llegando a un acuerdo que se le va a entregar de forma provisional se le entregara durante el tiempo que lo ocupe y estarlo solicitando cada año. 4.6. se presento Dimas Ramírez de la comunidad de agua zarca solicitando que si mande a reparar la calles hasta el cordoncillo el señor Alcalde le informo que al pasar el invierno se van a mandar a reparar las calles de todo el municipio 4.7. Se presento señor Fabián Díaz solicitando que arregle la calle que esta donde el señor Reyes Menjivar hasta donde doña Blanca .4.8 el auxiliar de la comunidad astillero solicita una bolsa de cemento para arreglar una alcantarias .4.9 se presentó el señor Alcalde Alcalde Informo que se le va apoyar con el cemento y a la vez solicita a las demás comunidades que le haga cabezales a las alcantarias para evitar que se deteriore. También el Señor Alcalde Informo que a partir del 1 al 5 de octubre es feriado por la semana morazanica la municipalidad no estará laborando a partir del 2al 5 de/ octubre para que comunique en su comunidades 5. Asuntos Varios Acuerdos. 5.2 la Honorable Corporación Municipal por mayoría y CONSIDERANDO comunicado del feriado morazanico a partir del 1 al 5 de octubre para los empleados



Municipalidad de Valladolid Lempira, Honduras C.A



Della Maria

munivalladolid@yahoo.com Cel. 9750-0609

públicos y por lo tanto la Honorable Corporación Municipal acordó dar la semana morazanica a partir del 2 al 5 de octubre 2018 no se estará laborando en la Municipalidad 5.2. **CONSIDERANDO** la solicitud presentada por la directora Elin Ondina Argueta directora del Centro Educativo Máximo Jerez de la Comunidad de los patios solicitando la contratación de un docente para que cubra los grados 2 4 Y 6 ya que esta a responsabilidad de la Lic. María Isabel Franco y presento una incapacidad por salud por un periodo que cubra la pronta recuperación y por los tanto la honorable corporación acuerda contratar al Joven Reibin Sebastián Herrera para que cubra los grados de 2, 4 y 6 devengando un salario de lps. 6,500.00 6. No habiendo más que tratar el señor Alcalde da por cerrada la presente sesión a las 12.15pm firmando para constancia Alcalde Municipal, Vice Alcaldesa, Regidor Primero, Regidora Segunda, Regidor Tercero, Regidor Cuarto y Secretaria Municipal que da fe y Autoriza.

Maira Gloria Dubon Ramírez Secretaria Municipal